

Senadora Allende guarda silencio en la Fiscalía, igual que ministra Fernández

CASA DE ALLENDE. Su abogada señaló que declarará cuando “tengamos acceso a los antecedentes de la investigación”.

La senadora Isabel Allende (PS) ayer tomó la misma estrategia de su sobrina, la ministra de Defensa Maya Fernández Allende, al usar su derecho de guardar silencio en la Fiscalía, que indaga la firma de

compraventa al Estado de la casa del Presidente Salvador Allende, pese a la prohibición constitucional para ambas de hacerlo.

La diligencia de la legisladora también se realizó de forma telemática y su abogada, Paula

Vial, señaló que la hija del Mandatario “declarará cuando lo consideremos oportuno, una vez que tengamos acceso a los antecedentes de la investigación y a la imputación”.

El documento por \$933 mi-

llones, asimismo, fue signado por el Presidente Gabriel Boric, quien podría ser citado a declarar. Esta semana el TC acogió a trámite la solicitud para que la senadora Allende cese en el cargo, mientras que ayer RN pidió al Mandatario la renuncia de la ministra Fernández, porque su silencio “deja entrever una falta de transparencia”.



EL TC ACOGIÓ A TRÁMITE UNA SOLICITUD PARA CESAR A ALLENDE.